



## Signature DAEC

La CFDT a signé le nouveau congé sénior pour permettre à nos anciens de partir.

En France, la CFDT a toujours été favorable au congé sénior et à la reconnaissance de la pénibilité.

La direction propose une amélioration du congé sénior existant qui avait été mal négocié par FO, SIA, CFE/CGC et CFTC.



Il faut être claire, notre problème à Rennes, ce n'est pas le congé sénior, ce sont les contreparties obtenues par les signataires du NCS et notamment les volumes de production qui nous fragilisent.

**Nous n'avons pas signé le NCS car nous défendons en priorité l'emploi et nous l'assumons pleinement !**

